

Bajarán gasto al DF en obras hidráulicas

► Proponen disminuir presupuesto en 2010 de \$995 millones a 280 millones

Maribel Ibarra e Iván Sosa

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) y la Secretaría de Hacienda plantean recortarle al Distrito Federal casi 720 millones de pesos del presupuesto para obras hidráulicas en particular las destinadas a reparar fugas.

De acuerdo con una propuesta de la Secretaría avalada por la Conagua y que circula en la Cámara de Diputados a la que REFORMA tuvo acceso, de los 995.5 millones de pesos de recursos federales otorgados este año para ese rubro, la cifra caería a 280 millones para 2010.

Los recursos están catalo-

gados en el rubro del Programa de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento en Zonas Urbanas (Apazu).

Dicho plan obliga a las entidades federativas a aportar recursos propios para ese rubro antes de liberar los fondos federales.

“El recorte de 72 por ciento perjudicaría al único programa federalizado que beneficia de manera directa a la Ciudad de México. En este año se ejercieron mil millones, y, para recibirlos, el Gobierno de la Ciudad aportó 600 millones, tal como establecen las Reglas de Operación del Apazu”,

confirmó Miguel Ángel Monto-

ya, asesor del grupo parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados.

“Si es aceptada la propuesta de Conagua, la Ciudad de México dejará de ejercer 720 millones de pesos justo en el momento en que la crisis de disponibilidad de

agua se manifestará con mayor crudeza”, señaló Montoya.

El Apazu, agregó, ha sido objeto de constantes recortes en los años fiscales recientes, pues, a pesar de ser establecido por los legisladores, la Conagua ha conseguido aplicar reducciones en proyectos específicos.

